



SHII CREMA PARA MANOS



Las manos, son la parte del cuerpo más expuesta a los cambios de temperaturas, principalmente en la llegada del invierno al entrar en contacto con sustancias químicas irritantes ya sean ácidas o alcalinas, también al lavar los baños, la estufa, los utensilios de cocina, con los efectos dañinos del sol, la contaminación, también observamos que al estar en constantes tensiones emocionales como la ansiedad, favorece que la piel se descarapele, esto llevará a un aumento de calor local por congestión y este a una acidez, conocida como dermatitis, podría sufrir una isquemia por una circulación deficiente, que al aportar menos oxígeno a las células, sentiremos entumecimientos, hormigueos o manos frías, llevando a la piel a perder la suavidad, la elasticidad y la hidratación.

Bio4 y Pure Life desarrollaron **SHII CREMA PARA MANOS** una formulación que combatirá y prevendrá lo antes mencionado de forma natural con sus bioactivos como lo son: La Jalea real con sus propiedades bactericidas y bacteriostática, contiene, vitaminas B, C, D y E, lipoproteínas, enzimas, sales minerales, manganeso, calcio, cloruro, sodio, potasio, azufre, fósforo, aluminio, magnesio, silicio, hierro, cobre, zinc, cobalto y estroncio. La Miel de abeja contiene la propiedad antibacteriana que permite prevenir la infección de quemaduras o heridas menores, posee también una variedad considerable de antioxidantes (flavonoides y fenólicos), reduce el pH de la superficie de la piel sobre la que se aplica, la miel tiene un pH entre 3,2 y 4,5, esta acidez es suficiente para combatir la mayoría de los microbios. El Extracto de manzanilla (*Matricaria Chamomilla*) con su efecto antiinflamatorio, antiséptico, analgésico y cicatrizante. El Extracto de shiitake (*Lentinula edodes*) con función inmunológica, antienviejimiento, antifúngica, antimicrobiana, contiene proteínas, grasas, carbohidratos, fibra soluble, vitaminas A, B, B12, C, D, niacina y minerales, rico en polisacáridos, lignanos y lentinan. El Tocoferol con vitamina E, tiene un carácter como agente antioxidante, aportando hidrógeno en las moléculas evitando con ello las toxinas o radicales libres. La Alantoina permite reducir el tiempo de cicatrización cutánea y fomentar así su regeneración, ya que estimula la epidermis, concretamente el epitelio granuloso que es la zona en la que se generan las células, reduce la sensación de dolor, actuando así como un anestésico suave, se utiliza frecuentemente para tratar las pieles secas, pero también puede usarse como antiséptico y humectante junto con otras sustancias de propiedades similares. El resultado es una piel más tersa, sana y saludable.

SHII CREMA PARA MANOS jugará un papel muy importante a la hora de mantener la suavidad y la elasticidad de la piel, mejorando la hidratación de los tejidos. Ofrece un aroma fresco y reconfortante, su hidratación es intensa sin dejar un efecto grasoso.



Bio4

Por una vida en plenitud

Ingredientes:

Agua, Aceite mineral, Glicereth-26, Alcohol cetearílico, Gliceril estearato, Jalea real, Miel de abeja, Extracto de manzanilla (*Matricaria chamomilla*), Alantoína, Ácido esteárico, Extracto de Shiitake (*Lentinula Edodes*) PEG-100 Estearato, Gliceril acrilato/Copolímero de acrilatos, Propilenglicol, Ciclometicona, Dimeticonol, Ciclopentasiloxano, Carbomero, Trietanolamina, Tocoferol (Vitamina E), EDTA, BHT, Fragancia, Metilparabeno, Propilparabeno.

Tips de producto:

- Excelente asimilación en todo tipo de pieles.
- Penetra en la epidermis consiguiendo resultados positivos en la piel.
- No deja residuos grasosos.
- Equilibra la hidratación intra y extracelular.
- Favorece la regeneración celular.
- Con efectos antiinflamatorios, antioxidantes, antienvejecimiento, antiséptico y analgésico.

Mercado meta:

- A todo hombre o mujer que desea tener unas manos sanas, suaves y bien hidratadas.
- Personas que en sus actividades laborales o domésticas están expuestos a los constantes procesos de irritación.
- Personas con dermatitis.

Recomendaciones de uso:

Para mejores resultados se sugiere lavar las manos con gel de ducha LA DOUCHE las veces que requiera en el día y después aplicar **SHII CREMA PARA MANOS** con un masaje suave para facilitar su absorción.

Productos complementarios:

Se sugiere como complemento con La Douche, 4Dxt Colágeno, Bio Con, Bio Gru, Bio En, Bio Cia.

Consejos del Centro de Asistencia Profesional PURE LIFE:

Una buena ingesta y absorción de nutrientes se verá reflejada en cada parte de nuestro cuerpo. Te recordamos que por medio de la piel también podemos absorber nutrientes y liberar toxinas, de allí la importancia de mantener una piel sana.

